

Berita Manmin

NO. 37 16 OKTOBER 2011

Pekerjaan Kuasa Roh Kudus Dasyat di Asia

Lebih dari setengah penduduk dunia, yang telah mencapai 7 miliar orang, berada di Asia dimana penduduknya mayoritas menganut agama Budha, Kristen, Hindu, dan Islam.

Injil telah membuahkan hasil melalui pelayanan Gereja Manmin di Asia. KKR Doa Kesembuhan melalui sapatangan yang diadakan Pdt. Grace Lee di bagian Timur Nepal pada tanggal 06 September 2011. Banyak dari peserta yang mengalami kesembuhan dari berbagai macam penyakit melalui sapatangan yang telah didoakan Pdt. Dr. Jaerock Lee, mereka memuliakan Tuhan. (Kis.

19:11-12).

KKR Doa Sapatangan yang diadakan Pdt. Heesun diadakan di Osaka, Maizuru, Kyoto, dan Nagoya dimulai pada tanggal 16 September. Juga Seminar untuk hamba-hamba Tuhan dan juga se minar untuk hamba-hamba Tuhan oleh Pdt. Joseph Han dan John Kim yang diadakan di Manmin Mision Center di Delhi pada tanggal 8 sampai 9 September yang membuat pelayanan gereja Manmin menjadi dikenal luas karena berkumpul dari 16 daerah India dan juga Banglades.

Injil kekudusan dan kuasa Allah telah disebarluaskan ke seluruh Asia melalui

siaran TV seperti Satelit THAICOM5, NSS6, TV kabel di Philipina, Arul Vakku, GCN TV di India, dan Isaac TV di Pakistan; dan melalui pelayanan publikasi dan juga *Berita Manmin* serta buku-buku Pdt. Dr. Jaerock Lee.

Empat dari KKR besar yang diadakan Dr. Jaerock Lee menjadikan dasar pelayanan Manmin begitu aktif yaitu: KKR kesembuhan dan seminar yang diadakan di Nagoya tahun 2000, KKR kesembuhan yang diadakan di Pakistan tahun 2000, KKR kesembuhan yang diadakan di Philipina tahun 2001, KKR kesembuhan yang diadakan di India

tahun 2002.

Salah satu KKR terbesar dan Festival yaitu KKR yang diadakan di India pada tahun 2002 berlokasi di Marina Beach, Chennai yang dihadiri sekitar 3 juta orang. Pada KKR ini ledakan kuasa Roh Kudus terjadi yang buta melihat, yang tuli mendengar yang lumpuh berjalan bahkan yang duduk di kursi rodapun berjalan. Bahkan ada juga yang sembuh dari penyakit AIDS. Banyak sekali orang yang menjadi percaya dan menjadi Kristen. KKR inipun disiarkan ke seluruh India termasuk ke negara-negara yang berdekatan dengan India.



Allah Tritunggal

“Karena itu, pergilah jadikanlah semua bangsa murid-Ku dan baptislah mereka dalam nama Bapa dan Anak dan Roh Kudus.”
(Matius 28:19).

Allah Tritunggal adalah Allah Bapa, Allah anak, dan Allah Roh Kudus yang sebenarnya ketiganya adalah satu, yang disebut dengan “Allah Tritunggal” sekalipun mereka mempunyai peran yang berbeda. Ini adalah doktrin utama pengajaran kekristenan dan juga yang sangat misterius mengenai keesaan Allah sang pencipta.

Mungkin ini sulit dipahami dengan keterbatasan pengetahuan manusia dan juga teori yang ada, tetapi keberadaan Allah Tritunggal kita dapat menyadari dari hati Allah dan kehendak Allah yang telah menjawab doa dan memberkati.

1. Rencana dan Pengelolaan Manusia

Allah berfirman dalam Kejadian 3:14, “Aku adalah Aku” tidak seorangpun yang memperanakan-Nya ataupun menciptakan-Nya. Dia ada dengan sendirinya sebelum ada sesuatu. Dia tidak berawal dan tidak berakhir. Dia ada dari kekekalan sampai kepada kekekalan diluar imajinasi manusia.

Pada mulanya Allah itu adalah terang dan Allah itu adalah Firman (Yohanes 1:1; 1 yohanes 1:5) dari pemahaman ini Dia ingin supaya Ia berbagi kasih dengan manusia. Akhirnya Ia menciptakan manusia dengan maksud mendapatkan anak-anak yang benar.

Pada mulanya Allah memisahkan cakrawala untuk tempat manusia dikelola. Dia memisahkan alam roh dan alam fisik agar manusia yang mempunyai tubuh dan daging sehingga bisa hidup. Pada waktu itu, Allah itu adalah Allah Tritunggal yaitu sebagai Allah Bapa, Allah anak dan Allah Roh Kudus.

Alkitab berkata di dalam Kisahperarasul 13:3 dan Ibrani 5:5 bahwa Allah anak, Yesus Kristus, dikandung melalui Bapa. Yohanes 15:26 dan Galatia 4:6 turut menegaskan bahwa Roh Kudus di utus oleh Bapa. Allah Bapa mengutus diri-Nya melalui eksistensi dari anak-Nya yaitu Yesus, dan Allah Roh Kudus. Ini penting karena ini dibutuhkan untuk menggenapi rencana pengelolaan manusia.

Allah Anak, Yesus dan Allah Roh Kudus bukanlah ciptaan yang diciptakan Allah. Mereka adalah satu kesatuan dalam bentuk Allah. Keberadaan-Nya ini adalah untuk penciptaan manusia. Mereka memiliki peran yang berbeda, tetapi satu hati, satu pikiran, satu kekuatan inilah alasannya mengapa kita menggunakan ungkapan yang tepat bagi mereka yaitu “Allah Tritunggal”.

2. Atribut dan Urutan Allah Tritunggal

Yesus anak Allah, dan Roh Kudus adalah Allah yang sama-sama mahatahu dan mahakuasa sama seperti Allah Bapa. Juga, mereka merasakan seperti yang dirasakan Bapa mereka menginginkan juga seperti yang diinginkan Bapa.

Bandingkan, sama seperti Allah Bapa mengalami baik sukacita juga penderitaan, Yesusupun anak Allah serta Roh Kudus mengalami hal yang sama. Namun demikian, mereka adalah pribadi yang mandiri. Sebagai inti dari Tritunggal mereka memiliki karakteristik yang berbeda dan juga tugas yang berbeda.

Allah anak dan Roh Kudus memiliki hati yang sama seperti Bapa. Tetapi Allah dan Anak keilahiaan-Nya lebih ditekankan, sehingga Ia menunjukkan karakteristik yang khusus mengenai wibawa Ilahi dan kebenaran. Namun, untuk Roh Kudus menekankan tentang kerendahan hati lebih dimanifestasi keluar jadi Ia menunjukkan karakteristik kearah kelemahanlambutan dan kasih karunia.

Dengan cara ini, Anak Allah dan Roh Kudus adalah



Senior Pastor Dr. Jaerok Lee

satu di dalam Tuhan yaitu Allah yang kudus, tetapi diwaktu yang bersamaan mereka memiliki karakteristik yang berbeda sebagai pribadi yang mandiri. Mereka juga menerima tugas dan tanggungjawab yang berbeda menurut urutan dan peran. Melihat dari urutan peran, Allah Bapa adalah pertama, dan Allah anak adalah yang kedua. Allah Roh Kudus melayani mereka sebagai yang ketiga dengan kasih.

3. Peran Allah Tritunggal

Sekalipun Allah Tritunggal bekerja bersama untuk pengelolaan umat manusia, Mereka juga harus melakukan peran masing-masing. Melalui hal ini semua rencana pengelolaan manusia mulai dari penciptaan hingga keselamatan bisa tercapai. Apa peran dari Allah Bapa, Allah Anak dan Allah Roh Kudus?

1) Allah Anak, Yesus, Membuka Pintu Keselamatan

Tugas dari Allah anak adalah untuk membuka jalan keselamatan pada manusia yang telah jatuh ke dalam dosa. Yesus adalah anak Allah, Dia turun ke dunia menjadi daging dan menjadi Juruselamat. Alasan mengapa Ia menjadi Juruselamat adalah karena Dialah yang memiliki kualifikasi untuk menjadi Juruselamat menurut hukum rohani.

Kualifikasi untuk menjadi seorang Juruselamat adalah sebagai berikut: pertama, Juruselamat harus seorang manusia; kedua, Dia jangan keturunan Adam; ketiga, Dia harus memiliki kuasa rohani dan yang keempat harus memiliki kasih. (Ref: *Pesan Salib*)

Yesus dilahirkan serupa dengan manusia dalam daging, namun Dia dikandung melalui Roh Kudus melalui perawan Maria. Artinya Dia tidak lahir karena antara pertemuan sperma dan sel telur wanita, Dia juga tidak mewarisi dosa keturunan, Juga Ia hanya hidup sesuai perintah Allah dan tidak memiliki dosa yang diperbuat sendiri. Sebab itulah ketika Ia disalibkan Dia bisa mengampuni kita dari segala dosa kita melalui darah-Nya.

Seandainya Yesus tidak memainkan peran sebagai Juruselamat semua keturunan Adam akan ditakdirkan masuk ke neraka. Kemudian, harapan dan sasaran pengelolaan manusia tidak akan bisa terpenuhi. Allah tidak akan bisa mendapatkan anak-anak yang benar yang dengan mereka Ia bisa berbagi kasih untuk selamanya.

Allah mempersiapkan anak-Nya untuk mencapai tujuan pengelolaan manusia. Barangsiapa percaya kepada Yesus, Dia yang telah disalibkan walaupun tidak berdosa menggantikan orang berdosa akan diampuni dosanya dan

mendapat hak menjadi anak-anak Allah.

2) Roh Kudus yang Menyempurnakan Keselamatan

Melalui proses pengelolaan manusia, Roh Kudus membuat keselamatan umat manusia diterima melalui Anak Allah sempurna. Roh Kudus menanamkan benih iman kehati manusia yang telah terima Yesus dan menuntun mereka sampai masuk ke kerajaan sorga.

Karakteristik yang khusus dari Roh Kudus Dia bekerja dengan membagi diri-Nya kepada banyak pribadi ‘membagikan Roh’. Sekalipun pada dasar-Nya roh-Nya berada di satu tempat tapi roh-Nya dapat dibagi keluar dari diri-Nya memiliki hati yang sama dan kuasa yang sama dari roh yang sesungguhnya. Mereka keluar dari dalam diri-Nya dan bekerja diseluruh dunia secara luar biasa.

Tentu, Allah Bapa dan Allah Anak dan Allah Roh Kudus mereka dapat membagikan roh-Nya. Tetapi ini adalah pekerjaan dari Allah Roh Kudus sebagai tugas yang dibagikan oleh Roh Kudus sebagai perbedaan yang khas dalam peran sebagai Allah Roh Kudus.

Ketika engkau menerima Tuhan, Roh akan keluar dari Roh kudus dan akan masuk ke dalam hatimu. Roh Kudus yang ada di dalam hatimu akan memberikan iman yang rohani dan memainkan peran dan menjadi tutor pribadi yang memimpinmu sampai memiliki ukuran iman yang penuh.

Roh Kudus juga akan menuntunmu untuk menyadari kebenaran dan memimpin untuk hidup sesuai dengan Firman Allah dan akan mengeluh ketika engkau melakukan dosa (Roma 8:26) bahkan lebihlagi Ia akan memberikan kita kepenuhan inspirasi dan karunia roh supaya kita bisa menerima kekuatan untuk keluar dari segala dosa dan mengalami kuasa Allah.

3) Allah Bapa Adalah yang Mengatur Segalanya Dalam Penciptaan Manusia

Allah Bapa Dialah yang mengatur rencana besar yang kita sebut dengan “pengelolaan manusia”. Dialah yang menciptakan, yang mengatur segalanya dan yang akan menghakimi pada akhirnya. Pada waktu ketritunggalan bekerja sama pada saat yang bersamaan setiap pribadi memiliki peran yang sangat jelas serta posisi sesuai urutannya.

1 Yohanes 5:8 berkata, “Roh dan air dan darah dan ketiganya adalah satu.” Air secara rohani menggambarkan pelayanan Allah yang adalah Firman dan darah sebagai pelayanan Allah yang telah menumpahkan darah-Nya di kayu salib. Dengan kata lain dengan bekerja bersama sebagai Allah Roh Kudus, air dan darah, Allah Tritunggal memberikan bukti keselamatan terhadap anak-Nya.

Yesus berkata di dalam Matius 28:19, “pergilah jadikan semua bangsa murid-Ku dan baptislah mereka dalam nama Bapa, Anak dan Roh Kudus.” Rasul Paulus juga memberkati orang percaya di dalam nama Allah Tritunggal sebagaimana tertulis dalam 2 Korintus 13:13 yang berbunyi, “Anugrah dari Tuhan Yesus Kristus, dan kasih dari Bapa dan persekutuan dari Roh Kudus menyertai kamu sekalian.”

Saudara-saudara di dalam Yesus Kristus

Saya berharap saudara menjadi anak-anak Tuhan yang benar melalui karya Allah Bapa, Allah Anak dan Roh Kudus. Dengan melakukan demikian saya berdoa di dalam nama Tuhan saudara akan menerima jawaban atas doamu dan mencapai kesempurnaan keselamatan.

Kontak Informasi

Jika saudara ingin berlangganan “Berita Manmin” hubungi kami lewat email.
js_01_ev@yahoo.com
peter-7700@hotmail.com

Pengakuan Iman

1. Gereja Manmin percaya bahwa Alkitab telah ditulis melalui inspirasi dari Allah dan Firman Allah yang benar tanpa kesalahan.
2. Gereja Manmin percaya pada Allah Tritunggal-Alah Bapa, Allah Anak, Allah Roh Kudus-keberadaan-Nya adalah satu dan bekerja bersamaan.
3. Gereja Manmin percaya bahwa hanya melalui darah Yesus Kristus dosa kita diampuni.
4. Gereja Manmin percaya pada kebangkitan Yesus Kristus, kenaikan, dan kedatangan yang kedua kali, dan surga yang kekal.
5. Jemaat Gereja Manmin percaya dan mengakui “Pengakuan Iman Rasuli” setiap kali berkumpul mengucapkan secara bersama-sama.

Berita Manmin

Dicetak Oleh Gereja Pusat Manmin

Alamat: 235-3 Guro-Dong3, Guro-Gu, Seoul, Korea (152-848)

Telp: 82-2-818-7047 Fax: 82-2-818-7048

Website: www.manmin.org/english

Email: js_01_ev@yahoo.com

Penerbit: Dr. Jaerok Lee

Ketua Pengedit: Geumsum Vin